

Los Campeonatos Guipuzcoanos de BOLOS y TOCA

No podían escaparse sin comentario, las dos grandes jornadas del pasado domingo en los "bolatoqui" y "tocatoqui" de "Felizar" y "Zubiaurre" respectivamente organizados por las Sociedades Noiz-Bait y Artzac Ortzeoc.



No podemos ocultar nuestra satisfacción, después de ver batirse nada menos que dos "records" en un mismo día. "Record" por parejas y "record" también en individual. ¿Podrán mejorarse nuevamente los mismos en la próxima competición? Todo cabe esperarse de tan buenos elementos.

Motivo del interés despertado por estos dos campeonatos, es el desplazamiento de los lugares y puestos más apartados, viéndose precisados a coger incluso automóviles, para poder llegar antes de la hora del cierre, así como también el numeroso público que acudió a presenciarlos.

El campeonato individual lo ganó un hernaniarra llamado, Agustín Arregui y ahora nuevamente en parejas están clasificados en la semifinal también los hernaniarras Miguel Aldazabal y José Manuel Usabiaga, seguidos muy de cerca por los "antiguotarras" Francisco Isasa y Ramón Ansa.

Conseguirán mantenerse en la final en tan honorable puesto?

Dura lucha les espera, dada la escasa diferencia existente entre los primeros, pues de sobra es sabido, la gran clase de cada uno de ellos y una bola perdida les podría acarrear el disgusto de la eliminación.

Se pone en conocimiento de todos los bolaris clasificados para el domingo, que las mitades sin excusa de ningún género, tendrán que echar durante la mañana, para poder terminar bien por la tarde, con motivo de celebrarse un concurso de socatira, y dar tiempo al reparto de premios.